



小須戸公民館報

発行 小須戸町中央公民館
〒956-0101
新潟県中蒲原郡小須戸町
大字小須戸117番地
TEL (0250) 38-2234
FAX (0250) 38-5210
編集 公民館報編集委員会



公民館の新年度事業について

中央公民館長 阿達昭五

これまで通り郵便五ヶタ
今年二月から郵便番号が
七ヶタに増え、五ヶタでも
覚えるのに苦労していたの
に一ヶタも増えては、もは
やとても覚えきれたもので
はない。それにあて名、住
所はこれまで通り書いてほ
しいというのである。
住所を省略し番号を間違
えると、どんでもない所へ

これまで通り郵便五ヶタ
松ヶ丘

厳啓一さん

これまで通り郵便五ヶタ
生じるという。
送り先に届かない事態も
では七ヶタで一体何が
変わるものか。半日
ぐらい配達が早くなると
いうのか。そうでもない
らしい。

これまで通り郵便五ヶタ
七ヶタに増え、五ヶタでも
覚えるのに苦労していたの
に一ヶタも増えては、もは
やとても覚えきれたもので
はない。それにあて名、住
所はこれまで通り書いてほ
しいというのである。
住所を省略し番号を間違
えると、どんでもない所へ

これまで通り郵便五ヶタ
生じるという。
送り先に届かない事態も
では七ヶタで一体何が
変わるものか。半日
ぐらい配達が早くなると
いうのか。そうでもない
らしい。

新任のご挨拶

雁巻堤の桜の花、信濃川の
川面を渡る風も春到来を告げ
ています。

この度、岡謙吾中央公民館
長の後任として、歴史と伝統
のある中央公民館に勤めさせ
ていただきましたことになりました。

岡館長は、公民館活動の中
核として、生涯学習をどのよ
うに進めるかに英知をしぶら
れ、いろいろな講座、事業を
企画運営され、着々と実績を
あげられました。その後
を継いでどこまでやれるか不
安を感じていますが、何とか
任務を全うしたいと考えてお
ります。

本年度の事業については、
岡館長、公民館事務局、公民
館運営審議委員会で検討され
てきた、基本的な内容に添つ
て運営していきたいと思つて
います。

公民館活動に不慣れな私で
すが、前館長同様ご支援、ご
協力を賜りますようお願い申
し上げます。

公民館運営の基本方針

さて、平成十年度における
中央公民館運営の基本方針
は、昨年度に引き続いて「生
涯学習を高める公民館活動」
といったものです。

公民館は、生涯学習を進め
ていくための中心的な役割を
担っています。そのため学
習機会の提供、学習の援助、
学習情報の収集提供を行い、

文化協会が行う「後継者」と 及び後継団体育成事業

文化協会では本年度より、
後継者及び後継団体の育成を
目指して、それぞれの団体が
各種入門教室を開催いたしま
す。



三月号の「ちょこっと一
お詫び」で、投稿いただいた方
のお名前が石田久美子さん
となっていましたが、石川
久美子さんの間違いでした。
お詫びして訂正いたします。

住民一人ひとりが生涯にわ
たって豊かに生きていけるま
め自らの向上を目指す活動や、
活動自体に楽しみを見い出せ
るような、企画や事業を更
に進めていきたいものだと考
えています。

教室や講座について

新年度の各種講座や教室に
ついては三月十五日付「公民
館報」で、そして四月一日付
「広報こすど」とともに配布
した「教室・講座が始まりま
す」とおりです。どうぞ本
年も多数ご参加くださるよう
お待ちしております。

そのほか、本年度は年間を通じた教室や講座の他、三ヶ月
五回程度で終了する学習も予定しております。

例えば「男の料理教室」、
年末・年始の季節に使われる
「年末・年始用語の習字教
室」、「着付け教室」あるいは
「絵手紙教室」など、日常生活に密着した生涯学習を予定して
おります。

自主的なサークル活動を始めよう場合、私共公民館でご相談に応じるとともに生涯学習を推進するために生涯学習指導者を斡旋し、二~三回分の講師謝金を補助することにいたしております。

生涯学習を推進するために教育委員会では、二十才以上の方々を対象として、生涯学習についての町民意識調査を行うことになりますので、よろしくご協力くださいます。

お世話になりました

馬場高志

平成四年度から、社会教育指導員として、六年間公民館に勤めさせて頂きありがとうございました。

この間、町の皆様方のいろいろな活動や、生涯学習関係のお手伝いをさせていただき楽しく過ごすことができました。

この度三月をもって退くことになりましたが、今後は一町民としてお世話になります。

これまで通り郵便五ヶタ
岡謙吾

謙吾

これまで通り郵便五ヶタ
生じるという。
送り先に届かない事態も
では七ヶタで一体何が
変わるものか。半日
ぐらい配達が早くなると
いうのか。そうでもない
らしい。

これまで通り郵便五ヶタ
生じるという。
送り先に届かない事態も
では七ヶタで一体何が
変わるものか。半日
ぐらい配達が早くなると
いうのか。そうでもない
らしい。

